

miércoles 11 de agosto de 2021

Más de dos mil personas de los barrios de Antequera han disfrutado de las actividades alternativas culturales y de ocio promovidas en el verano por el Ayuntamiento

En total se han realizado 18 actividades diferentes (espectáculos de magia, cine y conciertos musicales) en los barrios de San Juan, La Quinta, El Carmen, San Miguel, Parquesol y Los Remedios. Tanto el alcalde Manolo Barón como el teniente de alcalde Alberto Arana muestran su satisfacción por el desarrollo y aceptación de este pionero programa que nace con la intención de repetirse en veranos venideros.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, han realizado en la mañana de hoy balance del programa de actividades culturales y de ocio que se ha venido realizando en seis barrios de Antequera desde que comenzara el verano hasta el pasado fin de semana. Más de dos mil personas han podido disfrutar de esta iniciativa promovida por el Ayuntamiento de Antequera para ofrecer alternativas seguras y gratuitas de ocio en los barrios de nuestro municipio durante el verano.

En este sentido, cabe destacar que las tres iniciativas propuestas de magia, cine y conciertos musicales se han venido realizando con total normalidad y una fantástica aceptación por parte de los vecinos de barrios como San Juan, La Quinta, El Carmen, San Miguel, Parquesol y Los Remedios. En total han sido 18 el número total de actividades desarrolladas, organizándose en apoyo de personal municipal del Área de Electricidad y de Aguas del Torcal, contando también con la participación de una empresa de seguridad así como de Loaza para que pudiera controlarse el aforo, el uso de la mascarilla, el establecimiento de las distancias de seguridad, la toma de temperatura o la dispensación de gel hidroalcohólico con el objetivo de que estas actividades lúdicas y culturales pudieran desarrollarse con total seguridad en un contexto tan complicado como es el de la actual pandemia de COVID-19.

"Nos sentimos tremendamente orgullosos del trabajo realizado, pero sobre todo de la respuesta ciudadana que ha tenido la realización de dichas actividades y que a pesar de las circunstancias, hemos seguido trabajando para que no afecte esta pandemia en el ánimo de nuestros menores que tanto han sacrificado durante el curso escolar, así como de los adultos que con su esfuerzo estamos seguros lograremos salir de esta situación, además de reactivar el sector de la cultura y el espectáculo que tan mal lo ha pasado estos meses", manifiesta Alberto Arana, quien agradece la implicación en la difusión y desarrollo de este programa de las asociaciones vecinales de San Juan, La Quinta, El Carmen, Puerta de Granada, Andalucía Centro, Veracruz, El Arena, San

Miguel y Alminares. "Ha sido un mes ajetreado de muchísimo trabajo en el que hemos apostado por una nueva manera de dar vida a los barrios durante el verano", concluye el responsable municipal de Cooperación Ciudadana.

Por su parte, el alcalde Manolo Barón ha destacado el éxito de este pionero programa de actividades culturales en los barrios, iniciativa que no se había realizado hasta la fecha en nuestra ciudad y que tiene "vocación de continuidad en los próximos veranos puesto que han sido magníficamente acogidas por los vecinos antequeranos que viven en nuestros maravillosos barrios".

